Pierron, chef de file des Bleus

Le coup d'envoi des rencontres nationales de tambourin "France-Italie" a été donné hier, à Vendémian par une belle victoire... française. Au terme d'un match serré, les moins de 18 ans ont en effet. battu leurs homologues transalpins 13-9.

La voie était alors tracée pour les moins de 14 ans, battus sur le fil 13-11, puis pour des seniors filles expéditives faces aux Italiennes, 13-5. En fin de soirée c'était au tour des Espoirs d'entrer en piste, et le bilan peut encore s'améliorer avec les quatre matches qui ont lieu aujourd'hui. Même si dans le match vedette entre les deux équipes A, les Italiens ont une, voire deux longueurs d'avance sur des Tricolores emmenés par Yohan Pierron, 24 ans qui joue depuis deux ans dans le meilleur club de Série A italienne, Callianetto.

« Ca va aller vite car ils cognent la balle très fort, explique le joueur qui a gravi un à un les échelons avec Vendémian pour intégrer à 17 ans la Nationale 1 et devenir champion de France. J'ai été repéré lors des France-Italie à Jacou en 2005. On avait gagné avec les moins de 18 ans et Riccado Della Valle, ami de Stéphan Coste qui s'occupe de Vendémian m'a proposé d'essauer un an avec le club de Série B de Chuisano. » Banco! A 19 ans. Yohan décide de franchir le pas comme l'avait fait en son temps un autre habitant du village, Helian Coste, parti jouer une saison en 1970 en Italie. « J'étais loin de chez moi, en famille d'accueil chez Ricardo et sa femme San-



Entouré des responsables du club de Vendémian, Arlette et Stephan Coste, Yohan Pierron jouera chez lui à 17 h.

drine, je ne parlais pas la lanété simple. »

«L'Italie c'est la référence en matière de tambourin, les meilleurs joueurs sont semi-professionnels mais moi je suis parti pour le challenge sportif avant tout avec l'envie de m'imposer. Yohan trouvera du travail et rempilera l'année suivante avec Chiusano. Il remportera la coupe d'Italie de Série B avant de filer en Série A à Cremolino, avec qui il jouera en 2007 et 2008. Le meilleur club italien, Callianetto m'a ensuite sollicité et j'ai signé là-bas. » Pierron gagnera tout en 2009 Championnat, coupe, coupe d'Europe et supercoupe.

que et ça n'a pas été toujours à Vendémian où je suis né et je ne serais jamais parti si les accrocher le plus longj'étais resté en France, ajoute Yohan dui aura forcément un pincement au cœur lors des premiers échanges, face à des adversaires qu'il connaît bien. C'est la première fois que je vais jouer un match officiel ici depuis mon départ. J'aurais en face de moi mon collègue Beltrami avec qui je joue au fond à Callianetto. » Voilà qui promet du spectacle, d'autant que l'équipe de Fran- Prance : Pierron, Hernandez, ce à forte ossature cazouline à fière allure avec les fonds Pier- Castelbou, Sabatier. ron et Jérémy Hernandez, le meilleur joueur français, Ju- Italie: Beltrami, Ioris, Zeni, lien Sanchez au tiers. Nicolas De Zambotti, Zandona, Gasperetti, Archimbeau et Jérôme Gay à Bonando.

« Je reviens régulièrement la corde. « Il nous faut surtout faire une bonne entame, temps possible car si on les laisse filer, c'est fini. Le principal c'est de prendre du plaisir, montrer que la France progresse et régaler le public », termine Yohan qui vient de rempiler pour deux saisons supplémentaires avec son club de Callianetto.

Alain MENDEZ

Sanchez, Gay, Archimbeau,

Les 18 ans Français gagnent 13-9

Jouer les Italiens et les battre reste extraordinaire pour un joueur de tambourin français, Hier matin: les moins de 18 ans ont réussi l'exploit. dans un match seire de s'imposer 13-9. « C'était inattendu et c'est encore plus beau, commentait à chaud l'entraîneur tricolore, Richard Salvi, On a de bons jeunes qui ont respecté les consignes et ils ont été récompensés de leur travail. On aurait pu en sélectionner neuf, il a fallu en prendre huit et seulement cinq ont joué mais c'est la victoire de tout un groupe dynamique et soudé.» France: Levis, Vareilhes, Lloveras, André, Robert (Matéo, Rémi et

Romain Sérane) ; Italie : Barbazeni, Ulla, Milesi, De Zambrotti, Gamarino (Perottoni, Carletti, Boschini).

Les 14 ans battus de peu 13-11

Il s'en est fallu de très peu, une ou deux balles en fin de match pour que les moins de 14 ans ne remportent leur match. Dans une partie où les deux équipes se sont rendues coup pour coup, ce sont les italiens qui gagnaient sur le fil, 13-1-1 France : Boudet, Nougaret, Pallier, Vialles, Massip (Gazagne, Durand, Rapin); Italie : Merighi, Mossino, Di Mare, Ferrera, Guerra (Bellussi, Musso, Pandolfo).



Les filles s'imposent largement 13-5

Après une mauvaise entame (0-2 puis 2-4), les seniors filles ont infligé un 11-1 aux Italiennes pour remporter 13-5 un match. dont elles étaient les favorites, avec une Lisa Sanchez au fond qui honorait sa première sélection.

«Il v avait un peu d'appréhension au départ, on n'était pas habitue à jouer dans cette configuration mais ensuite tout s'est bien enchaîne, on est passé devant et on a maîtrisé le match,

déclare l'entraîneur, Pascale Bonnel. Les filles bossent bien depuis deux mois, elles sont solidaires et c'est une victoire à huit. Elles ont fait du bon boulot et nous ont donné beaucoup de

plaisir, Parametric, Charles, Espasa, Goud (Louapre, Morard, Thomas), Italie: Baldo, Gozzelino, Della Valle, Tinelli, Tretter, (Tretter, Boano, Diop)

Demandez le programme...

Après les espoirs qui jouaient hier soir à 21 h, en clôture de la première journée, les échanges franco-italien se poursuivent ce matin sur le terrain "Helian Coste" avec, des 9 h, le match des moins de 18 ans féminines, suivi à 11 h des seniors Aféminines. Cet après-midi: les moins de 16 ans garcons jouent à 15 h avant le match des seniors A; prévu à 17 h. Entrée libre: